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An den Vorsteher 
der Stadtverordnetenversammlung                                10.9.2012 
Herrn Frank 
 
 
 
Antrage zum Thema Neugestaltung des Weilburger Schwimmbades  
 
Sehr geehrter Herr Frank 
 
Die Fraktion Bündnis90/Die Grünen stellt  folgende Anfrage: 
 
Das Weilburger Schwimmbad soll ja saniert werden. Dazu hatte in der Vergangenheit 
Landrat Michel ein Konzept vorgelegt, dass u.a. eine einheitliche Wassertiefe von 1,40 m 
vorsah. Dies würde bedeuten, dass viele Vereine ihren Tätigkeiten im Schwimmbad nicht 
mehr nachkommen könnten.  BM Schick berichtete vor drei Wochen im Ausschuss für Ju-
gend, Sport, Kultur und Soziales, dass man das Konzept bezüglich der Wassertiefe 
zugunsten der Vereine in Gesprächen verhandelt hat. Im kommenden Kreistag ist das 
Thema Hallenbad auf der Tagesordnung. Nach Informationen der Kreistagsfraktion steht 
aber weiterhin das ursprüngliche Konzept des Landrates mit einer einheitlichen Wassertie-
fe auf 1,40 m, Absprachen wegen Vereinsinteressen seien nicht bekannt. 
 
Dazu hat die Fraktion von Bündnis90/DieGrünen folgende Fragen: 
 

1. Wir bitten um Klarstellung, welches Konzept zur Sanierung zwischen Landrat und 
Bürgermeister verhandelt bzw. abgesprochen wurde. Gibt es darüber schriftliche 
Vereinbarungen?  

2. Ist es richtig, dass das Konzept weiterhin eine Bewirtschaftung durch eine Gaststätte 
oder ein Fitnesstudio vorsieht?  

3. Wie können die Interessen der Vereine gewahrt werden?  Um welche Vereine han-
delt es sich und welche Bedingungen sind für sie notwendig?  

4. In welcher Form ist die Stadt in die weiteren Planungen eingebunden, gibt es weite-
re private Investoren, die in die Planungen integriert sind? 

 
 
 
Mit freundlichen Grüßen     


